

**PERAN DAKWAH JAMIYAH MUSLIMAT HAYYATUL FALAH
DALAM MEMBENTUK KEBERAGAMAAN MASYARAKAT
DUKUH KAMBANGAN DESA MENAWAN KECAMATAN
GEBOG KABUPATEN KUDUS
(ANALISIS MANAJEMEN DAKWAH)**



SKRIPSI

**Ditujukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi Islam/MD
Oleh:**

**SEKAR NISA'UL MAGHFIROH
NIM 1840310033**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677 Website:

www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara

Nama : Sekar Nisa'ul Maghfiroh
NIM : 1840310033
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : **“Pengaruh Dakwah Jamiyah Muslimat Hayyatul Falah Terhadap Kualitas Keberagamaan Masyarakat Dukuh Kambangan Desa Menawan Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus (Analisis Manajemen Dakwah)”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 Maret 2022 sampai 23 Mei 2022 dan disetujui untuk dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 23 Mei 2022

Pembimbing

H. Ahmad Shofi Muhyiddin. Lc., M.S.I

NIP: 198804302019031009



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara

Nama : Sekar Nisa'ul Maghfiroh
NIM : 1840310033
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : "Peran Dakwah Jamiyah Muslimat Hayatul Falah Dalam Membentuk Keberagamaan Masyarakat Dukuh Kambangan Desa Menawan Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus (Analisis Manajemen Dakwah)"

Telah diujikan pada tanggal 16 Juni 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisiun Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mubasyaroh, M.Ag.</u> NIP. 197110261998022001 Ketua/Penguji I	1/7 2022	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197706052008012015 Penguji II	1/7 2022	
<u>Wahyu Khoiz Zaman, M.S.I.</u> NIP. 199110282019031009 Sekretaris Sidang	7/7 2022	
<u>H. Ahmad Shofi Muhyiddin, Lc., M.S.I.</u> NIP. 198804302019031009 Dosen Pembimbing	7/7 2022	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	1/7 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Sekar Nisa'ul Maghfiroh NIM. 1840310033 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Mei 2022

Yang Menyatakan,



Sekar Nisa'ul Maghfiroh
NIM. 1840310033

MOTTO

وَالَّذِينَ جَاهَدُوا فِينَا لَنَهْدِيَنَّهُمْ سُبُلَنَا وَإِنَّ اللَّهَ لَمَعَ
الْمُحْسِنِينَ

“Dan orang-orang yang berjihad untuk (mencari keridhaan) kami, benar- benar akan kami tunjukkan kepada mereka jalan-jalan kami. Dan Sesungguhnya Allah benar-benar beserta orang-orang yang berbuat baik.”

(QS. Al-Ankabud: 69)¹



¹ Al-Quran, Al-Ankabut ayat 69, *Al-Quran dan Terjemahnya*, (Bandung Jabal Rodhotul Jannah,2010) hlm 49.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Rabbil Alamin, dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Allah Swt dan segala rahmat dan hidayah-Nya serta sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad saw sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Peran Dakwah Jamiyah Muslimat Hayyatul Falah Dalam Membentuk Keberagamaan Masyarakat Dukuh Kambangan Desa Menawan Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus (Analisis Manajemen Dakwah)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam menyelesaikan pendidikan program strata satu (S1) pada Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, petunjuk dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu dengan segala kerendahan hati dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Suma'ah sebagai ibu sekaligus ayah bagi saya, yang tak henti-hentinya mendoakan dan memberikan dukungan, baik dalam bentuk moril dan materil
2. Segenap keluarga besar Bani Umar Mustofa, (pakdhe, budhe, mas, mbak, adek, keponakan) yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang telah memberikan dukungan, bantuan dan juga keceriaan selama proses mengerjakan skripsi.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji penulis panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi. Shalawat serta salam tak lupa penulis sanjungkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad saw, dengan harapan semoga penulis mendapat syafaatnya di hari akhir nanti. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis mendapat banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu penulis perlu menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof.Dr.H. Abdurrohman Kasdi. Lc,M.S.I. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini
2. Dr. Siti Malaiha Dewi S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah merestui pembahasan ini.
3. Dr. Mas'udi Jufri, S.Fil.I, M.A. selaku Ketua Program Studi Manajemen Dakwah yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
4. Bapak H. Ahmad Shofi Muhyiddin, Lc., M.S.I. selaku Dosen Pembimbing, yang telah membimbing dan memberikan arahan serta nasihat untuk saya mulai dari penulisan proposal skripsi sampai skripsi ini selesai.
5. Ibu Anisa Listiana, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan ijin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
6. Segenap dosen IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan, pengalaman, serta motivasi belajar dalam penyelesaian pembelajaran.
7. Ibu Sri Mulyani selaku ketua Jamiyah Muslimat Hayyatul Falah beserta pengurus dan anggota Jamiyah Muslimat Hayyatul Falah yang telah memberikan ijin melakukan penelitian, memberikan informasi dan mengijinkan saya dalam mengikuti kegiatan muslimat.
8. Bangtan Sonyeondan yang secara tidak langsung telah memberikan semangat dan juga memotivasi saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
9. Jeon Jungkook selaku bias saya, yang selalu menjadi alasan saya untuk memperbaiki suasana hati dan sekaligus motivator bagi saya sehingga bisa sampai ketahap ini.

10. Risca Amelia Oktamelani selaku sahabat serta teman seperjuangan mengerjakan skripsi, yang selalu memberikan bantuan, motivasi dan canda tawa.
11. Julina Toti Farella yang memberikan informasi dan arahan selama proses mengerjakan skripsi.
12. Teman PPL dan juga KKN di Desa Menawan yang sama-sama berjuang selama satu bulan menghadapi situasi sulit.
13. Segenap teman-teman MD-A angkatan 2018 yang telah menemani saya dalam proses menempuh pendidikan di IAIN Kudus.
14. Dan tak lupa untuk para pembaca yang budiman yang sangat saya harapkan saran dan kritiknya yang membangun guna memperbaiki karya-karya saya selanjutnya.
15. Yang terakhir, terimakasih untuk diri saya sendiri, yang telah kuat melewati berbagai rintangan selama menuntut ilmu di IAIN Kudus, dan bisa menjadikan saya sampai sejauh ini. Terimakasih untuk terus mencoba meskipun gagal beberapa kali, dan terimakasih sudah berusaha semaksimal mungkin dalam melakukan apapun.

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan, penulis hanya bisa mampu mengucapkan terimakasih dan memanjatkan doa semoga diberikan balasan oleh Allah Swt dengan pahala yang berlipat ganda.

Kudus, 23 Mei 2022

Penulis



Sekar Nisa'ul Maghfiroh

1840310033